

1. Record Nr.	UNINA9910133362203321
Autore	Jean Boutrais
Titolo	Patrimoines naturels au sud : territoires, identités et stratégies locales : ouvrage issu du séminaire organisé conjointement par le Département "hommes, natures, sociétés" du Muséum national d'histoire naturelle, le MALD, Mutation africaine sur la longue durée (Paris-I) et l'UR 026 de l'IRD "patrimoines et territoires" // éditeurs scientifiques, Marie-Christine Cormier-Salem ... [et al.] [[electronic resource]]
Pubbl/distr/stampa	IRD Éditions, 2005 Montpellier, France : , : IRD Editions, , 2005
ISBN	2-7099-1820-X
Descrizione fisica	1 online resource (551 p.) : ill., maps ;
Collana	Colloques et séminaires, , 0767-2896
Altri autori (Persone)	Cormier-SalemMarie-Christine
Soggetti	Environmental policy - Africa Human ecology - Africa Conservation of natural resources - Africa Natural areas - Africa Anthropology Social Sciences Anthropogeography & Human Ecology
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Bibliographic Level Mode of Issuance: Monograph
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references.
Sommario/riassunto	La construction de la nature en patrimoine ne relève pas seulement d'actions de conservation des ressources et espaces, mais également de stratégies économiques, politiques et identitaires. Au-delà de la diversité des objets et des acteurs, cet ouvrage explore les liens entre revendications patrimoniales, identitaires et territoriales. Les approches – historique, géographique, juridique ou anthropologique – permettent de dévoiler les composantes des conflits fonciers et de s'interroger sur le statut des savoirs locaux en Afrique et à Madagascar. Cet ouvrage s'adresse autant aux scientifiques qu'aux gestionnaires et décideurs et propose des pistes de réflexion et d'action pour la conservation de la

biodiversité et la maîtrise partagée des ressources. The conception of nature as heritage or patrimony depends not only on the preservation of species and spaces, but also on economic, political and community-identity strategies. Going beyond the diversity of the objects and actors involved, this work explores the relationships between claims based on notions of patrimony, identity and territory. Different approaches – historical, geographical, legal and anthropological – reveal the components at work in land and property conflicts, and address the issue of the status of local knowledge in Africa and in Madagascar. This work proposes new directions for thinking and action to advance biodiversity conservation and joint resource management. It is intended for an audience of managers and decision-makers, as well as for scientists.
